

## RECONOCIMIENTO EN LA INDUSTRIA:

# Premiados Empresa Sostenible 2024

Este premio tiene por objetivo reconocer a las organizaciones que han obtenido el Sello PRO Empresa durante este año y que han logrado una gestión integral. Al mismo tiempo, relevar los esfuerzos que están realizando las empresas tanto de forma individual, como en conjunto para avanzar hacia una industria más sostenible.



La obtención del reconocimiento como Empresa Sostenible 2024 representa un gran orgullo para Lavel Ingeniería SpA. Este logro refuerza nuestro compromiso con la sostenibilidad y valida los esfuerzos realizados en cada una de nuestras dimensiones: trabajadores, comunidad, medio ambiente, cadena de valor, gobernanza e innovación. Internamente, ha generado un impacto positivo en los colaboradores. La sostenibilidad es un valor corporativo, un eje transversal que guía nuestras operaciones y decisiones estratégicas. Por ello, hemos diseñado programas integrales que incluyen iniciativas para reducir nuestro impacto ambiental, promover la seguridad y el bienestar de nuestros trabajadores, y fortalecer la relación con las comunidades donde operamos. Si logramos transformar la industria hacia prácticas sostenibles, visualizamos un país donde el crecimiento económico esté plenamente integrado con la protección ambiental y el desarrollo social".

Juan Pablo Hinojosa, gerente general de Lavel Ingeniería SpA.



Este premio es la validación y reconocimiento a una filosofía de trabajo. Aspiramos a que DSS no sea solo un lugar para trabajar, sino un espacio de desarrollo de las personas, y en eso buscamos mejorar día a día. Nuestra empresa tiene 21 años, pero cuando cumplimos veinte, nuestra declaración de principios para la próxima década fue que iniciábamos el camino para trascender en el tiempo, por lo tanto, la sostenibilidad es un eje central en nuestra forma de trabajar, revisamos permanentemente la relación con nuestros clientes, colaboradores y todo nuestro entorno, convencidos de que para trascender debemos buscar espacios de desarrollo para las personas y que nuestras actividades impacten positivamente en el desarrollo del país. En esta ruta, en el futuro me imagino un país con altos estándares de calidad de vida, donde nuestras actividades laborales no solo sean compatibles con nuestro desarrollo personal, sino que nos hagan sentir orgullosos de las oportunidades y espacios que dejamos a las nuevas generaciones".

Pablo Zenteno, gerente general de DSS.

